

L'épervier du Luberon a présenté le "vol Indoor"

Pour la deuxième année consécutive l'association, présidée par Jean-Marc Vila a présenté au gymnase du Tourrier, les avions très légers dans leurs évolutions

Le gymnase du Tourrier a servi de décor ce dimanche à une présentation assez surprenante à savoir le "Vol indoor".

C'est à l'association "l'épervier du sud-Luberon", que l'on doit cette manifestation qui se déroulait dans la cité pour la deuxième année consécutive.

L'occasion pour les nombreux passionnés de vol aéromodélisme

Une passion due à Laurent Sorese

► C'est Laurent Sorese qui au sein du club a su transmettre le virus pour ce type de vol.

Il a su intéresser les autres pilotes à cette technique quelque peu spéciale, mais surtout il est parvenu à faire en sorte de rallier de nombreux passionnés à son panache.

Lors de cette journée, Laurent Sorese n'a pas manqué d'amener avec lui de nombreux modèles destinés au vol libre, une technique dont il s'est fait une spécialité.



Le moins que l'on puisse dire est que la joie était omniprésente chez les participants venus avec des avions de tous modèles et de toutes consistances. (Photo J.M.P.)

Un avion d'un demi-gramme

Les présents ont pu constater que ces avions étaient ultra-légers. En effet l'avion le plus lourd pesait 420 g, tandis que le plus léger était de l'ordre d'un demi-gramme.

Du côté des envergures, les avions s'échelonnaient entre 20 et 90 cm.

Comme ces avions sont très légers, leurs évolutions doivent se dérouler sans vent, voilà pourquoi cette démonstration et ce concours se dé-

roulaient à l'intérieur même du gymnase.

Cette journée voyait la présence de pilotes du club local avec Jean-Marc Vila, Christian Vernhes, Claude Moreau, Lionelm Fouassier, Gérard Pelcot et Nicolas Di Bernardo, alors que de l'extérieur on trouvait Jean-François Frigoli champion de France de la spécialité, la famille Laty où le virus se transmet de grand-père en petit-fils avec André, Denis et Julien venus de Toulon, Eugène Cerny et Pascal Harlé également de Toulon venus avec de jolies maquettes de type "cacahuètes" mais on notait

aussi la participation de pilotes venus des clubs de Salon-Eyguières, de l'étang de Berre et de Rognes.

Dans la compétition vol libre où l'avion ne possède pas de radio commande, la victoire est revenue à Jean-François Frigoli avec un vol libre de plus de neuf minutes.

Une journée où le silence était seulement coupé du sifflement des avions dans leurs évolutions et où les visiteurs ont été ébahis par la virtuosité des pilotes et des prouesses qu'ils savent réaliser avec leurs avions ultra-légers.

J.M.P.

me de venir découvrir cette passion quelque peu spéciale.

Une journée, à laquelle les visiteurs furent nombreux à venir voir évoluer les différents appareils et où le public se prit de passion à suivre les évolutions de ces avions particulièrement ultra-légers.



L'un des participants montre un avion dont la particularité est de ne peser qu'un demi-gramme. (Photo J.M.P.)



Laurent Sorese a introduit le virus de la pratique du vol indoor au sein du club l'épervier du sud-Luberon. (Photo J.M.P.)

Tout savoir sur le club l'épervier

► Le club d'aéromodélisme "Epervier du sud-Luberon" comprend plus de 60 adhérents. Le bureau est ainsi constitué : président : Jean-Marc Vila, vice-président : Christian Vernhes, secrétaire : Philippe Arnould, trésorier : Laurent Sorese. Concernant le vol indoor, ceux intéressés par ce type de vol, peuvent venir voir les adhérents s'entraîner à l'un des gymnases de la ville. Pour tout savoir sur les jours et lieux il convient de contacter Laurent Sorese, ☎ 04 90 09 97 64.

Concernant le club "Epervier du sud-Luberon", mentionnons qu'il organisera une rencontre planeurs le 22 avril sur son terrain de Villelaure.

Pour en savoir plus il convient de s'adresser auprès d'All modélisme, 124 rue Kléber, ☎ 04 90 09 04 09 en demandant Christophe Paul ou alors sur le site internet de l'association : <http://epervier.sudluberon.free.fr/>